
 

                                          平成３０年（2018年）１月 30 日 

                     豊中市立第二中学校 No. ５ 新年号 

                     発 行  PTA会長 石垣 知倫 

                          校  長 上田 典子 

 

 

         桜 緑   

    The Ohryoku  

＊「さくら花」は生徒指導部発行 「桜坂」はＰＴＡ広報誌 「桜緑」はＰＴＡと地域への学校だよりです。  

  平成 30年（2018年）（戊戌）のスタートです！！ 

  この冬最高の大寒波が押し寄せています。二中でも二週間で１，2年５クラスが相次いで学級

閉鎖においこまれました。急に寒さが厳しくなったのと、AB 両方の型が同時に発生しています。 

一年生は、スキー体験学習前に体調を壊す人が出て、体験学習後徐々に広まってしまいました。 

三年生は、そんな中でもインフルエンザが広がらず、学年末テストもこなし、私立高校の出願にも

雪の中行ってきました。いよいよ受験シーズン真っ只中です。最後の追い込みにがんばっています。 

 1年生の取組みから 『２回の講習で もうばっちり滑れるよ！！』 

～はじめてのスキー体験学習 １年生 １月１６，１７日～  

 ２年生の海洋キャンプの替わりに今年度初めて、１年生でスキー体験学習をすることになりました。合唱

祭があったりと、二学期後半も盛りだくさんで、１年生も準備が大変でした。初めてのことに取り組むには、

大変な労力がいります。前年との比較もできません。体調不良による欠席者が、予想以上に出たのが、残念

でしたが、無事に体験学習ができ、みなさんスキーが上達して帰ってこれたのは何よりでした。目的にあっ

た「協力し合い、団結力を高めること」はできたでしょうか。ルール違反ももめ事もなく、すばらしいと思

えたところと自分たちで工夫できることやもっと自主的に動けることがあったかもしれないという思いも

もちました。３年の修学旅行へむけて、さらなる課題として高めていってほしいと想います。 

 

１泊２日で、バスで大阪から３～４時間で行ける場所とはいえ、冬山です。小学校のときに見た夏のハチ

高原とは様子が違います。今冬は雪量の心配もなかったのはよかったです。ハイシーズンのような混雑もな

く、いい条件の下で体験ができました。天気も味方してくれていましたしね。１日目に「足が痛い、もうい

や」とか言ってた人も二日目には、脱落することもなく、インストラクターについて山の道もついて行って

いましたね。初めてスキーをする人もたくさんいたのに、あんなに恐れず、リフトにも乗り、急な斜面も平

気な顔して滑っているのを見て、さすがだなと感心しました。 

 

 

 

 

 

          

               
学校の様子は、 

二中のホームページ 

「今週のトピックス」

でもどうぞ 



 

▽もちつき大会 １月１３日▽ 

 受験期の三年生を激励しようと始まった恒例のもちつき

大会が今年も盛大に行われました。吹奏楽部のオープニン

グ演奏、放送部の音響手伝い、生徒会のネパール支援の古

着回収もありました。前日から PTA や生徒有志の皆さん

の準備、当日は、地域の方が朝早くから炊き出しの準備と

たくさんの方の協力があって、成り立っています。母子で

もちつきをしているシーンもありました。今年もおいしい

おもちをたくさんいただき、心まであたたかくなりました。 

 

 

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈３学期 後半のおもな予定〉                      

２月２日（金）新入生保護者説明会 

７日 (水)10分朝礼 

9日 (金)１年学年親睦会 

10,11日(土、日) 私立高校入試 

  14、15日(水、木) 公立高校特別選抜出願 

   

創立 70周年取組み③【古き二中を知る】 

～あいさつ運動への想い 地域の方からお話を聞く～ 

１月 1２日の朝礼に元 PTA 会長で桜井谷公民分館長の花岡 一さん

に来ていただき、当時の懐かしいお話を伺いました。今生徒会中心に一

生懸命取り組んでいる『あいさつ運動』。いつ、なぜ、どのように始まっ

たのだろう。そんなこと考えたことないですか？言われているからやっ

ている、恥ずかしいけど言い返している、大きな声では言えない・・・ 

実は、花岡さんの PTA 時代に始まった運動だった。花岡さんが昔訪問

した姫路のある中学校での出来事が、当時 PTA 会長だった花岡さんの

心を動かし、二中のあいさつ運動が始まった。当時多かった遅刻生もあ

いさつ運動を始めてから減っていったという。『学校を良くするのは、君

たちしだいだよ。がんばってほしい』と力強いエールもいただいた。（心

を動かされた中学校ていうのは、南岡先生の母校だった！）  

◇門松でお正月◇ 

12月 18日（月曜日）地域の方々の伝統技でつくられ

た立派な門松。今年も二中の門を飾りました。今年は、

生徒会執行部の生徒の皆さんもお手伝いしました。高

さ２４０ｃｍ台も５０ｃｍの幅で見事なものです。 

 

 

二中の伝統のお正月 

16日(金) 全学年スマホ・ケータイ安全教室 

20、21日（火、水）公立高校特別選抜 

21~22日（水～金）1，2年学年末テスト           

           ３年進路懇談     

23日（金）３年合唱祭 3,4限   

26日(月) 教職員校内研修 (道徳教育) 

3 月 9 日(金) 2 年合唱祭 5,6 限 

＝メモ＝ 花岡さんの時代からの悲

願だったプール槽の改修工事が始ま

りました（３月まで）。この夏には、キ

レイになったプールで泳げますよ。 


